

In der [Galerie](#) findet ihr nun einige Eindrücke vom [Hexentreyben in Rechberg](#) und dem [Ritterfest in Waxenberg](#)

. Beide Feste waren toll und wir hatten viel Freude mit Handwerk und Musik. Die Organisation hat bestens geklappt - hier ein Dankeschön an Tobias Hundertpfund und an David Huber. Vor allem in Waxenberg konnten wir mit

[Angus von Ardingen](#)

unsere Lager gemeinsam aufschlagen, was für uns alle sehr bereichernd war. Wir freuen uns auf die nächsten Feste die an diesen tollen Locations stattfinden.